

ABSTRAK

EKSPLORASI PERAN TUJUH KARAKTER *ENTREPRENEUR* UNIVERSITAS CIPUTRA PADA DIRI CEO DALAM PERKEMBANGAN BISNIS BOEKAN

Laporan proyek ini membahas mengenai pentingnya peran tujuh karakter *entrepreneur* Universitas Ciputra yaitu *passion, persistent, independent, opportunity creation, creativity and innovation, calculated risk taker*, dan *high ethical standard* sebagai seorang CEO dalam perkembangan bisnis Boekan. Boekan bergerak dalam bidang industri makanan, yang menjual produk makanan beku nabati.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, bersifat deskriptif, dengan strategi historis. Triangulasi metode digunakan untuk menguji keabsahan data dalam penulisan laporan ini. Validitas dan reliabilitas laporan ini diperoleh dari pihak internal dan eksternal proyek Boekan. Validitas diperkuat dari bukti-bukti data yang dimiliki Boekan meliputi dokumen perusahaan, surat pernyataan, laporan keuangan, dokumentasi kegiatan, hasil wawancara, dan bukti transaksi. Reliabilitas dapat dilihat dari tahapan analisis data yang dilakukan dengan teori Miles dan Huberman.

Laporan ini membahas perkembangan usaha Boekan dari awal semester dua hingga semester tujuh. Laporan ini menyajikan profil, sejarah, dan perkembangan perusahaan melalui pembahasan kejadian-kejadian penting, serta refleksi individu dari Penulis yang disajikan tiap semester. Semua peristiwa dan refleksi dikaitkan dengan masing-masing indikator untuk membuktikan dan mengukur adanya peran tujuh karakter *entrepreneur* Universitas Ciputra yaitu *passion, persistent, independent, opportunity creation, creativity and innovation, calculated risk taker*, dan *high ethical standard* dalam perkembangan bisnis Boekan. Hasil akhir dari laporan ini menunjukkan bahwa tujuh karakter *entrepreneur* Universitas Ciputra yaitu *passion, persistent, independent, opportunity creation, creativity and innovation, calculated risk taker*, dan *high ethical standard* berperan pada diri Penulis sebagai CEO dalam perkembangan bisnis Boekan.

Kata kunci: karakter *entrepreneur*, Universitas Ciputra, *passion, persistent, independent, opportunity creation, creativity and innovation, calculated risk taker, high ethical standard*, CEO